
 

 

議事録 

第４回保谷小学校運営協議会(要点記録) 

 日時：令和５年 11 月 11 日㈯ 14 時 00 分～15 時 30 分 

 場所：保谷小学校３階レインボールーム 

 出席：立川委員、奥山委員、松本委員、小嶋委員、南波委員、髙木委員、久村委員、村松委員、加納委員 

 欠席：なし 

 ・委員９名中９名の出席により本会議は成立 

次第１ 会長あいさつ 

挨拶要旨 

 ・先日の西東京市歩け歩け会には、市内より３００人超が参加されました。保谷小からは子どもたちの参加や

PTA 役員のお手伝いに加え、校長先生・副校長先生も参加してくださりありがとうございました。   

 ・今後の保谷小、来年度１５０周年に向けて、色々決めていきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

次第２ 校長あいさつ 

挨拶要旨 

 本日展覧会を開催しています。皆さんに観ていただけるとうれしいです。 

次第３ 展覧会の感想 

各委員観覧した感想 

 ・子どもたちの自由な発想がよかった、飽きなかった。 

 ・地域の方や卒業生など、多くの方も来校されていた。 

  ↳(副校長より)６年生がどうしたら多くの方を呼べるか自分たちで考え、取り組んでいた。 

 他、省略 

次第４ 学校評価(外部評価)のお願い 

 先日行った学校評価と同様のものを CS で行う。保護者も子どもも同じ内容で取り組む。  

次第５ 令和６年度 学校経営計画について 

 校長より来年度の経営計画（案）についての説明あり。 

次第６ １５０周年に向けて 地域の方にお願いしたいこと その他 

 ・１５０周年企画の進捗として、はなバスのアナウンスは実現できることになった。 

 ・式典日程について学校の希望はあるが市教委と協議の上最終決定する。 

 ・行事(案)：音楽会、記念式典 

 ・企画(案)：１５０周年記念ソング・周年記念キャラクターを募集・航空写真・記念史・記念品  

次第７ 学校・学年・学級の課題に対する意見交換 

校長 今年度卒業式よりコロナ前の体制に戻したい。 

   来賓招待、在校生(５年生)の参加など。来年度入学式も同様に考えている。 

  他、内容省略 

次第８ 避難所 防災関連  

松本委員 今年度も防災授業を行えた。来年度も引続き取り入れていきたい。 髙木委員 ＰＴＡで防犯パトロー

ルなど自転車乗車時に使用するヘルメットを購入した。自転車用ではあるが、地震などの時には学校に居合わせ

た保護者や地域の方が防災ヘルメットの代わりとして活用できるようにしたい。そこで、校内で有事の時にすぐ

取り出せる場所に置かせてもらいたい。→中央校舎１階運協管理室で保管する。    

次第９ その他協議事項(特別支援・次年度教室配置・校庭整備・人事 その他) 

 内容省略 

以上で第４回学校運営協議会を終了します。 

次回は令和６年２月１７日(土) １５時００分～１６時３０分の予定です 

 


